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Всего две сиены понадобилось бригаде автоскрепе
ристов Ивана Михайловича Приходько, чтобы подгото
вить котлован под очередной жилой дом. Более двух 
тысяч кубометров грунта вывезли механизаторы за это 
время. 200 процентов —  такого выполнения нормы 
выработки добились они.

Бригада верна своему принципу: работать с мак
симальной эффективностью. Сейчас она завершает от
рывку котлована под девятиэтажный дом № 46 в квар
тале «А» нового города. Одновременно скреперисты за
нимаются разработкой грунта на сооружении дорог.

Только за прошлую неделю коллектив И. Приходько 
переместил около 20 тысяч ■ кубических метров грун
та. Это почти на 60 процентов больше задания. В чис
ле тех, кто умело использует технику, В. Каниболоц- 
кий, И. Кажурин, А. Лойко, Н. Кривоконь.

Бригада снреперистов решила выполнить план трех 
лет десятой пятилетки к первой годовщине новой Кон

ституции. СССР. М. ШАРИПОВ.
4 корр. газеты  «Знам я  стр о и тел я» .
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штаб завершена i

!
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В Волгодонске состоя Коллектив Цимлян
лось очередное заседа ского гидроузла Вол
ние областного штаба годонского судоходного
по строительству завода канали имени В. И
Атоммаш. Вел ^итаб вто Ленина 12 декабря ус
рой секретарь Ростов пешно завершил нави
ского обкома КПСС гацию второго ГОД.! де
н- М. ИВАНИЦКИЙ. сятой пятилегки. A i о- 

довой навигационный
На штабе рассмотрен 

вопрос об ускорении 
строительства домостро^

план по судопропусчу 
завершен двумя меся

нтельного комбината. С цами раньше. Допол
сообщением по этому нительно к пламу вывопросу выступил на
чальник управления полнен большой- Объем
«Промстрой» тов. Ефи- - работ.
мо». Штаб объявил стро

Особо отличились су-итвльство ДСК — удар
ным. допропускнмца шлюза

О завершении строи
тельства первого корпу
се завода доложил на
чальник управления «Sa

Л» 15 член КПСС 
Т. К. Смирнова, дис
петчер шлюза №  14, 
член КПСС И. Т. Бон

fi одет рой» Н. Е. Шило. дарь, слесарь шлюза »
№  14 В. И. Боровик,

С особым вниманием энергетик шлюза № 15
штаб рассмотрел и во Н. А. Крайнюков и ра
просы, связанные со бочие по ремонту гид
строительством жилья и росооружении Е. В.
объектов соцкультбыта. Дрыгалова и .Т. П.
С информациями вы сту Павлова.
пили начальник управле

Коллектив приступил 
тс ремонту гидросоору

ния «Жилстрой» В. И. 
М ирошниченко и началь
ни к управления «Волго- жений.
донскэнергожилст р о й » Н. ФОМЕНКО,
Г. А. Чиакадзе. член КПСС,

С речью на штабе вы- начальник
!^упи л  Н% М. Иваницкий. гидроузла.

Дмитрий Тимофеевич 
Бацни возглавляет 
5рнгаду слесарей цеха 
нестандартизиров а н- 
ного оборудования на 
Атоммаше, которая вы
полняет в основном за 
казы для главного кор
пуса завода. За удар
ный труд этому кол
лективу присвоено не
давно звание комсо. 
мольско - молодежно
го.

На снимке: Д. Т. БА- 
ЦИН.

Фото А. Бурдюгова.

Наша сила— 
в людях
И Н Т Е Р В Ь Ю  Н А К А Н У Н Е  П У С К А  — —

Сдача в эксплуатацию мясокомбината в 1977 году 
—  это один из пунктов областных юбилейных социа
листических обязательств. Сейчас строители ПМК-1044, 
которые являются генеральным подрядчиком, и более 
десяти коллективов субподрядных организаций, образ
но говоря, наносят последние мазки на законченную 
картину строительства последнего объекта —  мясопе
рерабатывающего корпуса.

На днях этот объект строители предъявят государ
ственной комиссии. Накануне сдачи мы взЛли ин
тервью у начальника ПМН-1044 А. Н. Сергеева,

М я с о п е р е р а б а т ы в  а ю- | Когда коллектив взял 
ш ий кор п ус  — это послед ! обязательство сдать мясо- 
н и й  объект мясокомбина- j комбинат досрочно, то у
та. На его строительно- 
монтажных объектах на
до было освоить 
2 миллиона 223 тысячи 
рублей На первое янва 

.ря  текущего года было 
освоено 820 тысяч р\б-

лгодей как бы прибави
лось сил Особенно ясно 
эту коллективную ответ
ственность ’ людей за сла- 
чу корпуса в срок пока
зали последние дни. 

Партком треста, пост. --------  - Г- • -  i  p v v - i u ,  X

леи. А сейчас выполнено ройком ПМК-1044 разра 
работ на 2 миллиона 185 ботали условия социали-
тысяч рублей.

Но работы на протяже
стического соревнования, 
итоги подводились еже-~  I ------  х* w i  ™  u u m d u u ' Wj j e r n e

нии года велись нерчт- дневно Победителям вру
мично. Плохо поступали 
стройматериалы, из-за че 
го напряженная работа на 
мясоперерабатывающ е м 
началась только в сентяб
ре.

Много суеты и нервоз 
ности вызвали ошибки в 
проектах.

Строительство мясопе
рерабатывающего корпуса 
выявило наши сильные, и 
слабые стороны. Но • кол
лектив у нас опытный, и 
строительное дело знает. 
Это главная наша сила. 
Она в людях.

чались иенежные премии, 
подарки, вымпелы, они 
фотографировались у Зна 
мени.

Трудовой энтузиазм, 
доброе соперничество та
ких бригад, как В Гурь
ева. ' И. Наймушина 
Е. Михул, В Ляпиной, 
В. Мельниковой. Д Смир
нова, В. Попова, субпод
рядчиков КЭМа бригады 
Н. Пешкова и многих дру
гих, помогли нам спра 
виться со сложной и труд 
ной залачей — строитель
ством мясокомбината.

КОМПЛЕКСНАЯ брига 
да П. М азура из СМУ-1 
«Волгодоискэнергож и п- 
строя» ведет монтаЖ 
дома № 38 в квартале 
B-IV нового города. Се
годня здесь монтирует
ся шестой этаж. Брига
да идет по граф ику «Три 
дня— этаж!».

М олодая бригада
Г. Панькова из СМУ 2 
<Волгодонскэнергож и л- 
строя» монтирует дом 
№ 37. Пятый и шестой 
этаж бригада смонтиро
вала с опережением гра 
фика, затратив на ка ж 
дый этаж по два дня.
-Ф-

Комплексная комсо- 
мольско -  молодежная 
бригада А . И. М осков-

в п

НОВОСТИ

цева заканчивает мон 
таж 5 этажа на трех 
блок-секциях дома № 2 
в квартале g 1 нового го 
рода. Ежесуточный м он
таж панелей достигает 
двухсот подъемов • 
смену.

На детском саде NS 27 
в новом городе ведут
ся отделочные работы. 
Ш тукатуры бригады В. Н, 
Головинова и отделении 
ки бригады С. Гобций из 
СУОР-3 быстрыми тем

пами «едут работы на 
пусковых объектах 1977 
года.

Активизировалась ре 
бота иа школе № 12 < 
квартал» В-1. Здесь | 
работают каменщики из 
бригады А. Филатова 
СМ У 3 сВолгодоискэнер- 
гожилстроя» и монтаж
ники, и сварщики брига
ды Г. Панькова из 
СМУ-2.
♦

На доме N2 101, вто
рой двенадцатиэтажки 
тр /д ятс * бригада В Ба
жина из СМУ 2 «Волго 
донскэнергожилстроя» и 
звено бригады В Зуба
рева из этого же СМУ. 
Сегодня идет монтаж 
одиннадцатого этажа.

ТРАНСПОРТ

Вахта
портовиков
П лан грузоперерабо- 

ток  за  11  м есяцев  вы 
полнен на 1 0 6  процен
тов, при этом поток
грузов с н ачал а года 
вы рос на 2 0  процентов. 
П еревы полнено обяза
тельство  по росту про
изводительн ости  труда. 
П ортовики нам ечали  по
вы си ть  производитель
ность труда на два про
ц ента по сравнению  с 
уровнем . достигнуты м 
в прошлом году. Ф а г  
ти чески  за 11  м есяцев 
этот п оказатель  состав
ляет 1 0 7  процентов.

В числе лидеров со
циалистического  сорев
н о ван и я  в коллекти ве 
н азы ваю т ком плексны е 
бригады  В. Н етребнна и 
Г. Л и н ки н а. Успеш но 
сп равляю тся  с обяза
тельствам и  эки п аж и  
п л авкран ов  под руковод 
ством старш их кран ов
щ иков Ф. Г. П роскури
на, Н. П. М иненко в 
И. К. Голубовича.

Не уступая 
соперникам
Ж елезнодорож ники ве 

уступаю т своим давним 
традиционны м  с о и е р н и - . 
ка.м в социалистическом  
соревн ован ии  —  порто
ви кам . К оллектив стан - 

! ции В олгодонская план 
погрузки  за  11 м есяцев 
вы полнил на 1 0 5 ,2  про
ц ен та , добивш ись про
изводительности  труда 
1 0 6  процентов —  на 
три процента вы ш е, чем 
по об язател ьству .

П ример в труде п о ка
зы ваю т смены м аневро
вы х диспетчеров Н. А. 
П ерсиянова и А. В. Но- 
вохаикого .

На стройке
В ы сокой производи

тельности  тр уда  доби
л и сь  в ноябре автом оби

л и сты  автооб ъеди нени я  
«В олгодонска н е р  г о- 
строя»  — 1 2 3  процен та.

П лан по гр узоп еревоз 
кам  за  11 м есяцев здесь 
вы полнен  на 1 0 4 ,9  про
цента, а задан и е ноября 
— на 1 4 1 ,1

Отстают
водители Волгодонского 
автотрансп ортн ого  пред
п р и яти я. План одиннад
цати м есяцев вы полнен 
только на 9 8 ,4  процен
та . П ричина —  н и зкая  
п роизводительность  т р у  
да.
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ф КОНСТИТУЦИЯ СССР:
МОИ ПРАВА И ОБЯЗАННОСТИ

Коллектив -  
воспитатель
«ТРУДОВЫЕ КОЛЛЕНТИВЫ... ВОСПИТЫВАЮТ СВО

ИХ ЧЛЕНОВ В ДУХЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ НРАВ
СТВЕННОСТИ, ЗАБОТЯТСЯ О ПОВЫШЕНИИ ИХ ПОЛИ
ТИЧЕСКОЙ СОЗНАТЕЛЬНОСТИ, КУЛЬТУРЫ И ПРО
ФЕССИОНАЛЬНОЙ КВАЛИФИКАЦИИ».

Из статьи 8 Конституции СССР. 

Коллективизм, товари-1 ним из самых недисцип-
щеская взаимопомощь, от
ветственность коллектива 
за каждого своего члена 
и каждого трудящегося 
за свой коллектив по 
принципу: «Один — за
всех, все — за одного» 
— одна из самых харак
терных, примечательных 
особенностей нашего со
ветского социалистическо
го образа жизни. Эта осо
бенность коренным обра
зом отличает нашу социа
листическую мораль от 
морали капиталистическо
го общества с его господ
ствующим индивидуализ
мом, с его принципами: 
-«Моя хата с краю...*, 
«Человек человеку — 
волк».

В нашем обществе 
стало повседневной 
нормой поведения, ког
да в рамках трудовых

дин и роза иных. Пьянство
вал, прогуливал. Однаж
ды три дня не появлялся 
ни на работе, ни дома. 
Жена его приходила к 
нам, на производство, пла 
кала, просила воздейство 
вать, поставить парня на 
путь истинный.

Стали разбираться. Вы
яснилось, что попал он 
под влияние лиц. осуж
денных ранее за преступ. 
лени я, общался с их ком
панией, вместе выпивали. 
Раз, после получки, по 
пьянке они обокрали его 
— вытащили все деньги, 
что были при нем.

Очень большую воспи
тательную работу провел 
коллектив с этим челове
ком. И на расширенном 
заседании цехкома, и на 
совете профилактики, и 
на планерках, и во время

коллективов старшие, 1 товарищеских бесед все 
более опытные, зрелые | убеждали его, что' непра- 
и сознательные работ- |'вильно себя ведет, что' к 
ннки опекают м оло- ; добру это его не приве-
дых, прививают нм лю
бовь к труду, к из
бранной профессии, 
чувство ответственно
сти за честь заводской 
марки. Это наиболее 
ярко проявляется в 
движении наставниче
ства, которое приняло 
широкий размах по 
всей стране.

Впрочем, за примерами 
недалеко ходить. У нас. в 
древесностружечном цехе 
лесоперевалочного комби
ната, есть немало овоих хо 
роших наставников. Сре
ди них есть и коммуни
сты, и беспартийные. Это 
член КПСС слесарь 
Ефим Родионович Петров, 
мастер Адольф Петрович 
Шубин, слесарь Петр 
Алексеевич Кабанов и дру 
гив товарищи. Младшему 
поколению рабочих, своей 
смене они передают бога
тый жизненный и про
фессиональный опыт, тру
довые навыки, любовное 
хозяйское, творческое от
ношение к Делу, к произ
водству, к коллективу.

Такое возможно только 
при социализме. В обще
стве капитала, где чело
век человеку — волк, 
старые рабочие — специ
алисты своего дела— ста 
раются всеми силами ута
ить от окружающих, от 
молодых, «секреты» сво
его мастерства.

У нас в советском об
ществе с каждым годом 
усиливается роль трудо
вых коллективов в воспи
тании рабочих. Коллектив 
— наставник молодых. 
Примеров этому немало 
на каждом предприятии, 
в каждой строительной и 
транспортной организа
ции.

Нагляднее всего воспи
тательная роль коллекти
ва проявляется тогда, ког 
да кто-то из его членов 
оступился, совершил про. 
ступок. Приведу пример, 
опять-таки из жизни на
шего цеха. Работает у нас 
один молодой рабочий 
Анатолий К. (фамилию 
его не называю по впол
не понятным причинам). 
Отслужил в Советской 
Армии, женат, есть у не
го ребенок.

Год назад. или чуть 
больше, был он у нас од-

дет. И убедили. Извинил, 
ся перед товарищами, пе 
ред коллективом. Обещал 
исправиться.

И что же? Вот уже 
шесть-семь месяцев нет 
за ним нарушений. Нель 
зя сказать, что числится 
в передовиках соревнова 
ния, но работает неплохо 
Вежлив. И дома, в семье 
как будто все у него нор 
мально.

Коллектив наш и 
как руководитель коллек 
тива, не упускаем этого 
человека из поля зрения 
Фактически осуществля
ем коллективное настаени 
чество.

Я почему так подробно 
остановился на этом слу. 
чае? Да потому, что он 
особенно характерен для 
нашей социалистической 
действительности. Ведь, 
кажется, чего бы проще 
не умеешь контролиро
вать свое поведение, по
зоришь себя и товарищей 
— значит, людям с то 
бой не по пути. Можешь 
идти, кУДа хочешь. На ка
питалистическом предпри
ятии так бы именно и 
поступили.

Но тем-то н гуманно 
наше социалистическое 
общество, тем-то * 
сильны наши коллек
тивы, что они исполь 
зуют все, даже малей
шие возможности для 
исправления человека, 
опираясь на лучшее, 
что в нем есть.

Это трудно. сйожно, 
кропотливо — перевоспи
тывать человека. Это тре
бует огромных усилий, 
времени, нервов. Но зато 
вряд ли есть что-либо бо
лее благодарное задачи 
помочь оступившемуся то 
варищу занять свое ме
сто в радах настоящих 
строителей коммунизма...

В этом и заключается 
подлинная человечность. В 
этом и проявляется истин 
ная сущность нашего са
мого гуманного в мире 
общества, где человек че. 
ловеку — друг, товарищ 
и брат, где один - — за 
всех, а все — за одного.

В ОРЛОВ, 
член КПСС, 

и. о. начальника Цеха 
ДСП.

Социалистическое соревнование. Теория и практика шшшшшятттшштшят

ВСЕГДА И КАЖДЫЙ ДЕНЬ
Как я каждый день, 

во вторник, члень» 
центрального штаба 
«Волгодонская е р г о- 
жилстроя» по подведе
нию итогов ежедневно
го социалистического 
соревнования средн. 
бригад управления со
брались в красном 
уголке бытового город
ка управления малой 
механизации. Началось 
обычное заседание шта 
ба. Вел его А. Н. Мок. 
ров, главный инженер 
<гВолгодонскэне р г о- 
жилстроя».

Первыми рассматрива
лись итоги работы бригад 
монтажников всех строи
тельных монтажных уп
равлений. На столе перед 
членами штаба лежали 
сводки за предыдущий 
день. И в скупых цифрах 
был сосредоточен темп и 
ритм ударного строитель
ства жилья, желание стро
ителей справиться с по
ставленной задачей.

Из сводок было ясно,

| что первой в этот день
стала бригада Павла Ма. 
зура из СМУ-1. Тематиче
ское задание было выпол
нено на 328 процентов 
против 173 процентов 
плановых. Странно зву
чит, не правда ли: план 
— 173 процента? Эти 
проценты тематического 
вадання устанавливаются 
по отношению к норма
тивному заданию. При 
норме 100 процентов 
комплексной бригаде бы
ло дано задание тематиче
ское 173 процента. Брига, 
да выполнила 328 про
центов, сделав, таким об
разом, три плана. II в 
том соревновании, итоги 
которого подводились в 
тот день, победила брига
да, освоившая и перевы
полнившая тематическое 
задание. Бригада Д. Грос
са заняла второе место.

Это не значит, что все 
остальные бригады рабо
тали плохо. Так. молодая 
бригада А. Филатова из 
СМУ-3, выполнила план 
на 145,3 процента, но не

сумела освоить тематиче. 
ского задания. Только по
этому она и выбыла нз 
соревнования в этот день.

А затем шло подведе
ние итогов среди специа
лизированных бригад и 
выяснилось, что среди 
плотников была лучшей 
бригада В. В. Снегирева 
из СМУ-1, выполнившая 
тематическое задание на 
210 процентов против 
плановых 164. Среди 
электромонтажников пер 
вое место было присвоено 
бригаде лауреата премии 
Ленинского комсом чла 
Г. Пиворюнаса. которая, 
работая на ломах Л"? 10 
и Л» 2 в квартале «В-1» 
нового города, выполнила 
тематическое задание на 
286 процентов.

В процессе работы вы
яснилось, что СМУ-2 про
явило недисциплиниро
ванность: не представило 
на заседание штаба дан
ные ежедневного соцсо
ревнования. И таким обра 
зом нз участия в социа

листическом соревнова
нии выбыли бригады ог
ромного подразделения, 
бригады, которые, безу
словно, также, как и 
бригады СМУ-1. стреми
лись решить поставлен
ные перед ними за; • и. 
Штаб отметил недис.*, п- 

| лииированность СМУ-2 3 
данном вопросе.

Заседание ш таб а  про
должалось Среди бои  га д  
штукатуров лучше!) была 
названа бригада II Пята
ковой. Здесь нг то л ь к о  
перевыполнили те м а т и ч е 
с к о е  задание, но и д о сти г
ли высокой в ы п а б о т к и : 
вместо 12 к в а д р а т н ы х  
метров каждый член 
бригады в тот день ошту
катурил 15. .

Бригада сантехников 
Внуковского работает на 
детском садике -V 28 в 
квартале «В-I». Здесь 
была достигнута та- i;e 
большая выработка: вме
сто -48 рублей каждый из 
членов небольшой брига
ды освоил 69.

* в п

новости
В партийных 
организациях
На своем заседании 

партийное бюро цеха 
Л* 4 химзавода заслу
шало отчет члена
КПСС В. В. Пшелон- 
ского о проведении
технической учебы и 
выполнении им требо
ваний Устава КПСС.

Кустовое партийное 
собрание состоялось в 
тресте ■гВолгодонск- 
водстрой». На повест
ке дня стоял вопрос 
«Задачи коммунистов 
треста яо мобилнза. 
ции трудящихся на ус
пешное выполнение 
плана текущего юби
лейного года».

Во всех цехах лесо
перевалочного комби
ната проведен единый 
политдень на тему 
^Воспитание идейной 
убежденности». Перед 
трудящимися выступи
ли коммунисты: дирек
тор комбината Г. И. 
Демидов, секретарь 
парткома А. В. Бада- 
нин. начальник отдела 
кадров И. А. Чернолн- 
хов, главный эконо
мист Н. М. Жилина и 
другие.

Открытое занятие по 
теме «Велнкий Ок
тябрь и изменение об
лика мира» прошло в 
политшколе «Полити
ка КПСС —марксизм- 
ленинизм в действии» 
системы партийной уче 
бы «Волгодонскэнерго- 
жилстроя».

Партбюро порта Вол
годонск утцердило но
вый состав агитколлек
тива. На производствен 
ных участках агитаци
онно - массовую рабо
ту теперь будут вести 
11 агитаторов. Руково
дитель агитколлектива 
— член КПСС Ю. И. 
Тесленко.

Комплексная бригада 
монтажников В. Я. 
Осипежо нз С МУ-16 
«Заводстроя» с хоро
шим качеством смонти 
ровала и установила 
стеклоблоки на глав
ном корпусе Атомма- 
ша. В сжатые сроки ус 
тановлеиы стеклоблоки 
на оси «Р», где и был 
поставлен на место по
следний блок перед пу 
ском.

На снимке: брнгаднр 
В. Я. ОСИПЕНКО 
(справа) с членами 
бригады.

Фото В. Яшина.

И Н Т Е Р Е С Н А Я  
Л Е К Ц И Я
На днях состоялось 

очередное объединен
ное занятие всех фа
культетов народного 
университета по про
паганде научно-техниче
ских знаний химическо
го завода.

Перед слушателями с 
лекцией на тему «Кон
ституция СССР и постро 
ение коммунистического 
общества» выступил кан
дидат экономических на
ук П. Д. Малахов.

Лекция вызвала боль
шой интерес слушате
лем. Лектору было за
дано м ного вопросов, 
на которые даны исчер
пывающие ответы-

Это пятое занятие в 
текущ ем учебном году.

П. ЛИННИК, 
проректор  
народного 

университета, 
заместитель главного 

инженера  завода.

Акт уальный вопрос

Ш К О Л А
Согласно плану со

циального развития го 
рода и взятых социа
листических ' обяза
тельств пусковым объ
ектом 1977 года яв
ляется школа в кварта
ле «В-I» нового города. 
Ш кола на 1176 учени
ков, красивое и совре
менное здание.

Сегодня здесь возве
ден каркас, на кладке 
перегородок работает 
звено каменщиков 
бригады А. Филатова 
из СМУ-3 «Волгодонск- 
энергожилстроя». Ос
новную работу ведет 
бригада Г. Панькоза. 
Строительство школы 
идет параллельно с 
ударным строительст
вом жилых домов: так, 
бригада Филатова рабо
тает на двенадцати
этажном доме Л* 102, 
а бригада Г. Паяькова 
ударными темпами воз
водит дом №  37 в 
квартале «В-IV».

Строители понимают 
важность возложенных 
на них задач н с оди
наковым вниманием от
носятся как к строи
тельству жилья, так и 
к строительству объек
тов соцкультбыта.

Однако вызывает 
большую тревогу то, 
что до сих пор СМУ-2 
управления строитель
ства «Жилстрой> тре
ста «Волгодонскэнерго- 
строй» не завезло на 
объект и не обеспечи

ло засыпку песка в по

лы спортивного за. 
ла школы. Отсутствие 
инженерных «очмунл 
кацнй, строительство 
которых ведет СМУ-14 
этого же управления, 
также сдерживает ра
боту на пусковом объ. 
екте. Сегодня очень 
остро стоит вопрос и с 
поставкой железобетон
ных детале::, которые 
есть в наличии на базе 
управления производст
венно-технической ком
плектации «Волго- 
донскэне р г о ж и л- 
строя», но р большими 
перебоям:-; доставля
ются на строительную 
площадку. По-прежне
му часть: простои ме
ханизмов. Задержи
вается поставка раство
ра, а тот. который по
ставляется. не имеет 
антимэрознтной добав
ки.

Школа необходима 
новому городу. Здесь 
планируется вести за
нятия с учащимися 
ГПТУ машиностроите
лей, для которых учеб
ный год начнется с за
держкой из-за отсутст
вия собственных зда
нии.

Хотелось бы знать 
мнение партийных ру
ководителей стройки о 
том, ках зедется строи
тельство школы в 
квартале *В-1» нового 
города, и что нужно 
сделать для того, что- 
бы обязательства, взя
тые трестом «Волго- 
донс.кэнергостро^5>. бы 
ли выполнены.

«•ВП».
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В который уже раз луч
ше:"! бригадой маляров 
была названа бригада 
И. К. Логачева из 
СУОР-3. Здесь и темати
ческое задание выполнено 
на 230 процентов, и вме
сто 1.9 квартиры каждый 
провел отделочные рабо
ты в среднем в 2,7 квар
тиры.

Члены штаба попросили 
присутствующих на засе- 
I ( Чин секретарей партий- 
и ы \  бюро, председателей 
постройкомов, секретарей 
комсомольских организа
ции поздравить победите
лей.

Заседание штаба, кото
рое было деловым и ко-, 
ротким, закончилось. Все 
разъехались по своим 
объектам. Теперь главное 
зависело от комитета 
комсомола «Волгодонск- 
анергожилстроя»: к 16-ти 
часам на всех объектах 
должны были быть выве
шены «молнии». с ре
зультатами социалистиче
ского соревнования.

Основные положения в 
•этом важном деле — срав
нимость и гласность — 
были соблюдены.

О значении социалисти
ческого соревнования на

ударном фронте строи
тельства жилья говорят:

3. Д. ГОРЕЛОВА,

председатель объединенно
го постройкома «Волге- 
донскэнергожи л строя ».

А. Н. МОКРОВ,
главный инженер «Волго- 
донсмэнергожилстроя».

3. Д. ГОРЕЛОВА.
Ежедневное соревнова

ние предусматривает, как 
минимум, 145 процен
тов тематического зада
ния. Каждый хочет и 
стремится перевыполнить 
этот минимум. Ш ирочай
ш ая глаЬность соревнова
ния приводит , к тому, что 
бригады очень заинтере
сованы в ежедневном под
ведении результатов сво
его труда. Впервые у нас 
было так, что сегодня 
выявили победителей за 
декаду, а завтра руково
дители управлений при
ехали на строительные 
площадки и там. на ра
бочем месте, вручили при 
ветствевные письма и де
нежные ' премии. Строите
ли увидели и почувство
вали оценку их груда 
сразу же. А это очень 
важно, так как повышает

настроение и работоспо
собность.

А. Н. МОКРОВ. *
Значение этого соцсо

ревнования, безусловно, 
велико. Перевыполняются 
тематические задания, а 
значит, и решаются постав 
ленные задачи. Надо от
метить. что нормы доста
точно жесткие. И здесь 
большая роль принадле
жит линейным руководи
телям — мастерам и про
рабам, — которые дово. 
дят задачи до бригад. 
Настрой и мобилизация 
коллектива зависят от 
этих людей, и сегодня 
добрые слова хочется ска 
зать о двух из них — 
Н. П. Чернявском и 
Н.. Н. Леликове.

То, что полторы нормы 
стало минимумом в р а
боте, в этом, безусловно, 
заслуга линейных руково
дителей.

3. Д. ГОРЕЛОВА.
Я должна сказать, что 

рабочие «болеют» за свою 
работу. Бывает так, что 
подходят и говорят: «Вот 
мы работаем много, а что- 
то все в победители не 
выйдем»; Штаб проверил 
работу этого СМУ. Для 
нас очень важнр. чтобы 
каждая бригада,’ каждое

подразделение приняли 
участие в соревновании и 
получили заслуженную 
награду.

А. Н. МОНРОВ.
Сейчас выполнение за. 

даний и перевыполнение 
их идет за счет интенси
фикации труда. Значи
тельно меньше стало 
«перекуров», всевозмож
ных отдыхов. Люди по
нимают поставленные пе
ред ними задачи.

Кроме того, мы много 
думаем над тем, за счет 
чего и какого передового 
опыта увеличить темпы, 
улучшить качество. Так, 
например, сейчас Мы за
меняем обычный раствор 
на асфальто-бетонный с 
тем, чтобы качество работ 
и в морозные дни не стра. 
дало. 'Есть еще ряд во
просов. которые решают
ся в эти дни с тем, чтобы 
с наступлением зимы тем
пов не снижать.

Еще раз хочется под
черкнуть, что ежеднев
ное социалистическое 
соревнование — это, 
безусловно, главное на 
ударном фронте —  
строительстве объек
тов жнлья н соцкульт
быта.

ТВОИ ЛЮДИ, ВОЛ ГО ПОИСК  ^
ВОТ уже в течен ие двад

цати  дней имя этого б ри га
дира не сходит с Доски 
победителей еж едн евн ого  
соц иали стического  соревн о
ван и я . Л учш ая бригада сре
ди тех , кто создает красо
ту  и уют наш их будуш их 
кварти р . Члены именно 
этой бригады  сум ели до
биться  того, что каж ды й  
из них в день окл еи вает  
обоями, наводит последний 
блеск в трех  кв ар ти р ах .

Б ригаду н азы ваю т  л у ч 
шей, видя в ней образец 
для  п о драж ан и я. А руко
водит ею И ван Е сеноф онто- 
вич Л огачев, оп ы тны й 
строитель, уваж аем ы й  че- j 
л ов ек .

однополчанина-
; которы м из одного котел- 
|к а  ели , С емена О плачко. 
! Родом он из. М иллерово, и 
! хочется И вану К сенофонто- 

внчу р азы ск ать  его и по
ви д аться  с ним.

А после войны , как  и 
все, он верн ул ся  в- народ
ное хозяй ство . Работал  в 
П тицепроме, затем  ем у до
верили  ох ран у  л есн ы х  бо
га тств  и в течен ие двух 
л ет  слу ж и л  народу л есн и к  
Л огачев. А потом бы ла ге 
ологоразведка , где он, р а 
ботая сменны м мастером , 
отш агал  сотни и сотни ки 
лом етров по родной зем ле. 
В 1 9 6 1  году всей сем ьей 
п р и ехал и  в М еликес, на

щ о в о й  з е м л и

Н аш а стройка сл ави тся  
хорош ими лю дьми. Нам зн а 
ком ы  им ена М осковцева, 
У далкин а, П нворю наса, 
М азура и многих други х . 
Сегодня в одни ряд с ни 
ми, ком м унистам и 7 0 -х , 
встан ет  и беспартий ны й  
бригадир,

И ван  К сеноф онтович уро
ж ен ец  Л ипецкой  об ласти . 
В ся больш ая сем ья его бы 
л а  хлеборобской. Он и сам 
до войны  работал в колхо
зе, а  потом д евя тн ад ц ати - 
летним  парнем  уш ел за щ и 
щ ать  Родину. П уть рядово
го Л огачева н ач и н ал ся  на 
В олховском  фронте, а  закон  
чился  в А встрии.

Б ы л он рядовы м  арти л 
л ерийской  развед ки , и  имен 
но тогда получил две свои 
гл авн ы е награды : орден
С лавы  III  степен и  за  вос
становление св язи  в П ри
б алтике, м едаль «З а  боевы е 
за с л у ги » . Б ы ло это в  1 9 4 3  
году. Н ельзя  ск а зать , что 
ш альн ы е пули  м иновали  
его. До сих пор в ноге си
дит осколок, которы й н ет- 
нет, да  и напом нит о себе. 
Он был тем солдатом сво
боды, которы е принесли  ос
вобож дение не только  стра
не , но и Е вропе от корич
невой  чумы  ф аш изм а.

С ейчас И ван К сеноф он
тович вспом ин ает своего

родин у  ж ен ы . И вот здесь 
вп ервы е И ван К сеноф онто- 
вич  и п о знаком ился  с про ' 
ф ессисй  строи тел я . Н ачи
нал  плотником , потом рабо
тал  ш тукатуром , п ли точни
ком . Словом, зн ает  все сп е
ци альн ости  отделочны х р а 
бот. И как -то  т а к  по л уч и 
лось, что с самого н ач ал а  
он стал  бригадиром . П одку
пала лю дей в Л огачеве его 
сп окой н ая  уверен н ость , уме 
ние в зя т ь с я  за  любое п ору
ченное дело, вы д ер ж к а  и 
уваж ен и е  к  тр уду  други х . 
Тогда бы ли ком плексны е 
бригады , и И ван К сенофон
тович  успеш но руководил 
всем  многообразием  работ, 
которы е приходилось вы
полнять.

А потом ... потом бы ли 
стройки  Т ольятти , став
ш ие для  м ногих строите
лей ш колой передового 
;опыта и  отличной  ор ган и за
ци и  тр уда . Много почерп
н у л  в  Т ольятти  и И ван 
К сеноф онтович Л огачев.

Н у, а в В олгодонск он 
пр иехал , к а к  и м ногие, по 
приглаш ению . Его хорош о 
зн ал  по работе в  Т ольятти  
А. Н. С еребряков, н ы неш 
ний  гл авн ы й  ин ж ен ер  стро
ительного у п р авл ен и я  отде
л очны х работ. З н ал  его и с
п о лнительность  и  трудолю -

.tpy ra , с бие. Т ак  бригадир Л огачев 
о к азал ся  в В олгодонске.

О его отнош ении к де
л у  говорит тот ф акт, что 
б ригада стаби льно д ерж и т 
первое место в  со ц и ал и сти 
ческом  сор евн ован и и . Труд 
и преж де всего труд, —  
вот что цен и т И ван К се- 
ноф онтович в лю дях. И 
ещ е сп раведл и вость .

Любит И ван К сеноф онто
ви ч  землю . Р а сск азы в ал , 
что когда ехали  в один из 
совхозов Ц им лянского  р ай 
она «зем л я  та к  и м ан ила. 
И з ку зо ва  было видно бес
к р а й н ее  поле к у к у р у зы , си 
нее небо... и т а к  хотелось 
сойти с м аш ины  и потро
га ть  т у  землю  р у кам и » .

Вот поэтому-^то, навер
ное, и приобрел Логачев  
сад. П осле работы, какой 
бы тяжелой она ни бы ла, 
придет в сад, покопается в 
зем ле, глядишь, и отдох
нул . Д ети  И. К . Л огачева 
взросл ы е. Дочь ж и вет  на 
Урале, а сын в атом году  
по ступ и л  в Т аган ро гски й  
рад и о техн и чески й  и н сти 
ту т . '

—  К ак  во сп и ты в ал  де
тей? Д а трудно ск а зат ь . С 
д етства  они  ви дели , что 
мы с м атерью  работаем , и 
бы ли очень сам осто ятел ь
ны м и . Т аким и , к а к  и  мы в 
д етстве. Т олько им больш е 
стр ан а  д ала : и детские са
ды , и  пи он ер ски е л а г е р я —  
все то. чего наш ем у  поко
лению  не довелось увидеть.

К азалось  бы, ничем  не 
п р и м еч ател ьн а  ж и зн ь  р я 
дового строителя  бригади
р а  Л огачева. Р аботал , вое
в а л  и вн овь работал . Но 
ва ж н о  в  ней  то, что чело
в е к  ч ерез всю  ж и зн ь  про
нес лю бовь к  зем ле, а зн а 
ч и т  и к Родине, его воспи
тавш ей , лю бовь и у в а ж е - 
ние к  стране , ко всем у, что 
д ел ается , строи тся , возво
дится  в ней.

С тремление сделать  свое 
дело луч ш е, кач ествен н ее , 
увалсенне к  рабочем у зв а 
нию  —  вот что гл авн о е в  
х ар актер е  и в  ж и зн и  бес
партийного  б ригадира Ива 
на К сеноф онтовича Л огаче
ва .

С. НОЛЧИНСНАЯ.

В. Г. Бычков 
в Волгодонске
В Волгодонске  побы

вал заместитель минист
ра торговли СССР Вик
тор Григорьевич Быч
ков.

Заместитель министра 
посетил торговые пред
приятия, столовые, ка 
фе, буфеты общежитий 
При посещении этих 
предприятий он встре
чался с коллективами, 
отвечал на многочислен
ные вопросы.

В. Г Бычков побывал 
такж е на .строительных 
площадках Атоммаша, в 
его первом и третьем 
корпусах.

Заместителя министра 
торговли СССР В. Г. Быч
кова в поездке по горо
ду сопровождали пред
седатель исполкома гор
совета народных депута 
тов В. Л. Гришин и за
меститель председателя 
облисполкома А. Г. Ше- 
лагин

ПЕРВАЯ
СТУДЕНЧЕСКАЯ

В этот день в здании 
Волгодонского филиала 
НПН звучала немецкая 
речь. Мы проводили свою 
первую студенческую кон. 
феронцию на немецком 
языке.

Ноябрь был знаменате
лен многими датами: мы 
праздновали годовщину 
Великого Октября, минул 
Всемирный день молоде
жи. Международный лень 
студентов.

Наша конференция бы
ла посвящена' Междуна
родному дню студента в 
год 60-летия Великого 
Октября.

...Аудитория украшена 
лозунгами на немецком 
языке с призывами ак
тивно участвовать в кон
ференции. Стенды расска. 
зывают о советско-герман 
ской дружбе.

Первая конференция. 
Волнение на лицах до
кладчиков, ведущих. Вол
нуются и преподаватели. 
Встают ведущие — Лари
са Чумакова и Сергей 
Козак. Зазвучала немец
кая речь, в аудитории во
царилась тишина.

Ведущий предоставляет 
слово заведующему Вол
годонским учебно-консуль 

{тационным пунктом, до
центу, кандидату физико- 
Гматематнческих н а у к  
|А. И. Кеда.

I А л е к с е й  И в ан о в и ч , об
р а щ а я с ь  к н а м  на н е м е ц 
ком языке, желает успеха 
в проведении конферен
ции.

Докладчики 
друг друга.

сменяют

«История студенческо
го движения», «Задачи 
нашей комсомольской ор
ганизации», «Облик сту
дента», «Конституция 
.СССР ;■ глазами зарубеж
ных студентов», «Празд
нование 60-летия Велико
го Октября в ГДР», «Рейд 
«Арктики» в честь 60-ле

тия Октября» — темы 
докладов.

О событиях в нашем 
городе, приуроченных к 
60-летню Октябрьской (»-■- 

; волюцнн, расска-,2 -л  
' Людмила Степняк и Вале
рий Кудряшов.

Советская и немецкая 
молодежь свячаны узами 
дружбы. Это подтвержда
ет IV фестиваль дружбы 
советской и немецкой мо
лодежи в Волгограде я 
июле этого года. О нем 
рассказала Тамара Плот
никова.

Щелкают фотоаппара
ты. Первая конференция 
(как история нашего ин
ститута для будущих сту
дентов) старательно за
печатлевается самодея
тельными фотографами.

Завершает конферен
цию выступление замести
теля заведующего по 
учебной части, кандидата 
технических наук Павла 
Давыдовича Кравченко. 
Он благодарит участников 
конференции за хорошие 
доклады. Со словами бла
годарности за интересно 
проведенную конферен
цию П. Д. Кравченко об
ращается к старшим пре
подавателям немецкого 
языка А. Ф. Хубиевой и 
Е. В. Ярошенко.

На конференции присут. 
ствовали гости — пред
ставители школ города. 
От их имени выступила 
преподавательница немец
кого языка школы №  7 
Л. Г. Персидская. Она 
поблагодарила участников 
конференции за интерес
ную информацию на хоро
шем немецком языке.

Конференция закончи
лась. Но все, кто любит и 
знает язык, уверены, — 
это не последний наш раз 
говор на немецком языке.

О ПОПОВА,
Н. ДЕМИДОВА, 

студентки четвертой 
группы филиала 

НПИ.

Бригада участка су®* 
кн цеха №  4  химзаво
да, которую возглавля
ет Н. Полегенько,—од
на из передовых на 
предприятии. По ито
гам соцсоревнования 
бригада неоднократно 
занимала призовые 
места.

На снимке: Н. ПО
ЛЕГЕНЬКО.

Ф ото  В. Яшина.,

Встреча с руководителями
ВЕЧЕР ВОПРОСОВ И ОТВЕТОВ— ТАК НАЗЫ ВАЛАСЬ ВСТРЕЧА РУКОВОДИТЕЛЕЙ 

ГОРОДА И ПРЕДПРИЯТИЙ СО СТРОИТЕЛЯМИ ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСКВОДСТРОЙ». 
ЕГО ОТКРЫЛ ВТОРОЙ СЕКРЕТАРЬ ГОРКО М А ПАРТИИ Ю . В. ЧУРАДАЕВ.

В своем выступлении он остано. 
вился на задачах, выдвинутых пе
ред волгодонцами и связанных с 
предстоящим завершением юби
лейного года.

После слово' было предоставлено 
заместителю председателя горис
полкома А. А. Александрову. Он 
дал исчерпывающие ответы на все 
заданные вопросы. В ответе на них 
приняли участие и представители

различных организаций города.
Встреча закончилась выступле

нием управляющего трестом «Вол- 
годонскводстрой» В. М. Волош.
кова.

Такие же вечера состоялись на 
химзаводе. пассажирском авто
транспортном предприятии ■ •  
других организациях города.

К. ТЕРЕХИН, 
наш внешт. корр.



Волгодонской
почтальон
Вы помните:
Это он, это он, 

Волгодонской почтальон? 
Конечно, нет. Нигде не 
встретишь этих слов. Ког
да писались строчки о 
ленинградском почтальо
не, Волгодонска еще не 
было. Но твердо убежде
на, что и в нашем городе 
автор этих строк нашел 
бы того самого «челове
ка с толстой сумкой на 
плече», которого он встре
тил в Ленинграде.

Почтальонов в Волге* 
донске больше сорока. Да 
18 доставляют теле1рчм- 
мы. Итого 60. За месяц 
они разносят по кваргн. 
рам почти миллион га.зст 
и журналов Каждые 24 
часа по самым разным 
этажам, в самые разные 
дома они приносят почти 
10 тысяч писем. Письма 
разные. Письма теплые и 
сердитые. письма дело
вые и грозные. Письма с 
Камчатки и ' Армении, 
Байкала и Я кутии. Анг
лин и Франции, солнеч
ной Болгарии и песенной 
Италии.

Ух 60! Но нам сегодня 
хочется рассказать толь
ко о двух. Вера Гриненко 
и Наталья Дубравина Обе 
считаются в узле связи 
ветеранами Они хорошо 
знают улицы города. За 
свою работу не получали 
замечания.

А недавно волгодон
ские почтальоны справи
ли новоселье. • В городе 
построен новый узел свя
зи.

Если смотреть со сторо. 
ны — ничего особенного 
в нем нет. А войдите — 
вас приветливо встретят 
уютные залы. Великолеп
ный интерьер, красивая 
отделка, обстановка, приб 
лиженная к домашней, 
плюс хорошее обслужива
ние — все это, несомнен
но, приятно.

Да и работать стало лег 
че. Нет обычной суеты, 
увеличилось число зака
зов на междугородние пе-

 ̂Н а  снимке: Ирина
Коломнец Она учится 
в девятом классе, в 
школе №  11 нового го
рода. По всем предме
там успевает на «хоро
шо» и «ютлично». Но 
больше всего любит 
физику.

Ф о то  А. С ур д ю гова .

ДОБРОЕ
Н А Ч А Л О

На Атоммашв созва
но общество охраны па
мятников истории и 
культуры. В него всту
пило уже около трехсот 
тружеников завода.

Н едавно в цехе не- 
п а н д а р ги зи р о в а н н  о г о  
оборудования бы ла про
ч итан а первая  лек ц и я  о 
возн и кн овен и я , работе и 
iif р ги ьв ; ивах р азви ти я  
В сероссийского общ ест
ва охраны  пам ятников 
и.-тории и ку л ьту р ы . 
Р ассказал а  об этом кан - 
(.i.iiii техн и ч еск и х  наук , 
л?кго|> общ ества « З н а 
ние» В. А. М акарен к о .

Заводпане п рослуш а
ли лекцию  с больш им 

интересом , на задан ны е 
вопросы  получили  ис
черпы ваю щ ие ответы .

А. КАЛАБУХОЗ, 
председатель 

общества охраны 
памятников истории

и культуры  
Атоммаша.

реговоры. Если раньше в 
оутки принимал.-сь только 
7 0 0 — 8 0 о  заказов, то те
перь около пяти тысяч. В 
восе.мь раз больше!

Да и почтовикам стало 
легче. Для сортировки пи
сем, мешков с газетами и 
журналами, посылок смон 
тированы и действуют 
три выдвижных транс
портера Сейчас монти
руется подъемник и вин
товой спуск. II еще мно
го, много будет новинок, 
которые облегчат труд 
волгодонского почтальо
на.

Городской узел сочли 
не построен полностью. 
Строительство АТС на 
десять тысяч номеров, на
пример. в самом разгаре. 
Первая тысяча будет сда
на в эксплуатацию уже в 
1978 году Полностью же 
автоматическая телефон 
ная станция начнет рабо
тать в июне 1979 года.

— Перед нами стоит за
дача создания крепкого 
коллектива Сейчас он 
объединяет 280 человек, 
— рассказывает началь
ник узла связи А. Б. На
заров.— В городе 11 отде
лений связи. Город растет, 
крепнет связь.

Наша цель — сделать 
узел связи высоко куль
турным учреждением. 1 У 
нашего здания разобьем 
прекрасный сквер, в за
лах выставим многочис. 
ленные вазоны с цвета
ми, аквариумы с рыбка
ми.

Работники узла евлзи 
ревниво относятся к бу
дущему своей организа
ции. Уже сейчас они ду
мают о создании собствен 
ной художественной само
деятельности, вокально- 
инструментального ансам
бля (уже и установку ку. 
пили!). Мы хотим и дела
ем наш коллектив друж
ным и сплоченным. Это, в 
конечном счете, положи
тельно скажется на нашей 
работе.

Н. МЫТОВА.

ПОЭЛИЧЕСКАЯ РУБРИКА

БОЕВАЯ
МОЛОДОСТЬ МОЯ

Молодость моя, 
Откликнись

Где ты?
В январе

десятого числа 
Ты в сукно

походное о/ста 
В сорок третьем 
В армию ушла. 
Никого не целовэя 

ни разу. 
Никогда любимой

не любив. 
На прощанье 
Подмигнула глазом 
Девушкам,
Мол, ждите.
Буду жив...
В боевое 
Первое крешенье 
Сердце в когтн

страху не Дала, 
Для врагов 
Была живой

мишенью.

В то же иремя 
Смертью им была. 
Да, порою 
Приходилось круто! 
Тысячи смертей...
Но н в эти 
Трудные минута 
Думала о Родине

своей. 
Не под птичьим

свистом
Проводила

лунные часы, 
Но осталась 
Безупречно чистой, 
Словно капля 
Утренней росы. 
Глянула сурово 
С партбилета, 
Орденом сверкнула 

на гр> дн, 
Путь мой озарила 
Ярким светом. 
Молодость моя.
Не уходи.

Я НЕ ПРОЩАЮ.
Оно. пожалуй.

к немало 
притихших лет 

прошло с тех пор> 
Но со страниц

газет, журналоч 
На нас глядят

еще в упор 
Глаза замученных.

сожженных 
В доныне стынущих 

печах,
Кто нз фашистского 

полона 
Все муки вынес

на плечах. 
Попаросли травой

траншеи, 
Уж посчитай,

в како» ro,iv, 
Я ж с кажлмм летом 

все острее 
Осмы сливаю Tv rtr <v. 
Что к нам. в цветы

полей влюбленным, 
Не знающим

с рожденья ала, 
Цивилизованным .

драконом 
В жилища мирные 

вползла.
По городам

н по поселкам 
В тупом

рассыпалась огне... 
И сколько есть

в земле осколков 
Они пробили

сердце мне. 
Тех, кто детей

хлестали плетью, 
Согнуть пытались

нас в дугу, 
И через тридцать

три столетья 
Я не. прощаю...
Не могу!

Вадим САМОЙЛОВ.

На снимке: Г П. Зи 
новьев — один из луч
ших преподавателей 
учебного комбината 
треста «Волгодонск- 
энергострой». уроки 

| которого всегда прохо- 
] дят интересно и содер- 
1 жательно. Вы видите 
1 его с группой будущих 
1 штукатуров.
Фото В. Комиссарова.

Д О Р О Г У -Х О К К Е Ю
Первая в Волгодонске 

хоккейная команда созда
на строителями треста 
«ВолгодонскэК>эргострой».

Тренировать хоккеистов 
будет кандидат в мастере 
спорта по хоккею , слесарь- 
сборщ ик металлоконструк

ций цеха корпусного обо
рудования О Бородин.

15 января молодой 
команде предстоит встреча 
с хоккеистами КамАЗа в 
Набережных Челнах, а за- 

| тем турнир на первенство

области. Сейчас ком анд* 
занимается оборудованием 
хоккейного корта, который 
расположился во дворе до- 

! ма № 147 по ул. Горького.

Редактор 
В АКСЕН О В.

СДЕЛАНО НА ХИМЗАВОДЕ

/Маричка
Это новое высокоэффективное универсальное 

жидкое моющее средство. В состав <гМарички» вве
ден оптимальный набор оптических отбеливателей, 
которые придадут исключительную белизну ткани, 
потускневшие краски ткани освежаются. Одинаково 
хорошо стирает «Маричка» в воде любой жесткости.

Мало хлопот придется иметь даже при стирке 
большого количества белья, если будете пользо» 
ватьсн Маричкой». Она содержит набор активных 
веществ, которые позволяют стирать быстро, без 
предварительного замачивания.

Лучше оценить это средство вы сможете, если 
купите и испытаете лично при стирке.

Волгодонским химзаводом выпущена «Маричка» 
и скоро поступит в магазины госторговли и потре
бительской кооперации. Новое моющее средство 
«Маричка» вам понравится.

ЧТО, ГДЕ,  
К О ГДА?..

1 7 -1 8  ДЕКАБРЯ

Именные часы за помощь
Дежурны й слесарь 

КИПиА производства 
СЖ К Владимир Дугарь 
совсем недавно выбыл 
из комсомола по возра
сту. Владимир не оста
вил общ ественную ра
боту.

Исполняя обязанности 
внештатного инструктора

по баскетболу, сам 
является вед у щ и м 
спортсменом завода- 
Неоднократно защищал 
честь заводской спортив 
ной команды. На днях 
комитет комсомола на
градил его за помощ ь в 
развитии спорта имен
ными часами.

У м к а 4 4
Для того, чтобы облегчить труд при чистке ков

ровых изделий, мягкой мебели, волгодонские хими
ки выпустили новое средство сУмка», разработанное 
институтом ВНИИХнмпроект.

Освежить мебель, вычистить ковровые дорожкн 
вы сможете дома, если примените средство «Умка».

Благодаря особым компонентам «-Умка» образует 
обильную «сухую» пену, при нанесении которой 
снимает загрязнения с изделий.

Чистка ковровых изделий, мягкой мебели с по
мощью «Умки» не требует’ затрат большого количе
ства времени и сил. окажет большую помощь.. 

Подробнее со способом чистки этим средством 
вы познакомитесь при покупке.

Кинотеатр «Восток» —
«Большие надежды» (2 
серии). Для детей — «В 
то далекое лето» (18 де
кабря).

ДК «Октябрь» — «Не
известная женщ ина», 
для детей — «Легенда».

ДК «Юность» — «По
гоня» (2 серии, .17 де
кабря), «Бешеное золо
то» (18 декабря). Для де
тей — «Земные и небес
ны* приключения» (18 
декабря).

Пое. Красный Яр —
«Белы* волки» (11 декаб
ря), «Бессмертные» (18 
декабря). .

Воскресенье, 18 декабря.
9 30 — «Будильник».

10.00 —< Служу Советско
му Союзу!». 11.00 —
Спектакль. «Емелино 
счастье». 12.30— «Сель
ский час» 13.30 — «Му
зы кальны й киоск». 14.00
— Международный тур
нир по хоккею на приз 
газеты  «Известия*. Сбор 
ная Швеции — «Квебек 
Норднкс». (Канада). 16.15
— Международная пано
рама 16.45—«Приключе
ния Незнайки и его дру
зей». 7-я серия, 17.00 — 
«Клуб кинопутешест
вий». 18.00 — Междуна
родный турнир по хок
кею на приз газеты «Из 
вестия». Сборная СССР 
—сборная ЧССР. 20.20— 
«В добрый путь». 21.00
— «Время». 21.30 — Про
должение встречи се  
строителями олимпий
ски х  комплексов.

НАШ АДРЕС: 347340, 
ветская, 32-34,

г. Волгодонск, уд. Со*
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